

Jorge Poblete.
Subsecretario
de Educación



“Sin cuarentena, colegios pueden y deben volver a las clases”

—De su visita a la zona, ¿qué saca en limpio respecto al cumplimiento de los protocolos?

—En la Escuela Rosita Novaro vimos el buen nivel en que los niños han adoptado las medidas de autocuidado. Ellos se adaptan rápidamente a estas disposiciones, mucho más que los adultos. Y eso yo lo vi en una sala con niños de segundo básico, donde tenían muy claro el tema del distanciamiento social, el lavado de manos y el uso de mascarilla.

—¿Cómo evalúa la asistencia a las clases en aula?

—El aumento ha sido sostenido. Las comunidades parten con un poco de cuidado, respecto a cómo avanza la adopción de medidas. Conforme

avanzan los días, toman más confianza. Por lo mismo, el balance es muy positivo.

—Como Mineduc, ¿se autoimponen una fecha para el retorno a las salas?

—Nosotros no somos la autoridad que, por condiciones sanitarias, determinamos hasta cuándo están las cuarentenas. Eso es materia de Salud. Sí puedo decir que sin cuarentena los colegios pueden y deben volver a clases presenciales, en el marco de los planes de funcionamiento que entregaron al ministerio y con las flexibilidades en la jornada. Es decir, desde la fase 2 se debe volver.

—Qué opinión tiene del llamado a movilización hecho por el Colegio de Profesores, a nivel nacional, en el contexto de la impugnación del Gobierno ante el Tribunal Constitucional por el tercer retiro del 10% de las AFP.

—Sobre las opiniones del Colegio de Profesores en otro ámbito no puedo pronunciarme, pero sí debo decir que es lamentable que el Colegio no esté focalizado en aquello que es fundamental. Y en este sentido, nuestro llamado es a los profesores, a los distintos sostenedores, los alcaldes, los planteles particulares subvencionados, pongan el foco en el cuidado y el futuro de los niños, niñas y jóvenes. Eso hoy es lo más importante. 